

WEEKLY NEWS

SYNTHÈSE HEBDOMADAIRE DE L'ACTUALITÉ ÉCONOMIQUE DE LA CEMAC ET DE L'UEMOA

04/01/2024

SYNTHÈSE DE L'ACTUALITÉ ÉCONOMIQUE DE LA CEMAC

CEMAC

BVMAC | Hausse de 4,2% de la capitalisation boursière à fin 2023

La capitalisation boursière de la Bourse des Valeurs Mobilières de l'Afrique Centrale (BVMAC) s'est établie à 66,4 MMFCFA à fin 2023 contre 63,7 MMFCFA l'année précédente, soit une hausse de 4,2% en glissement annuel. Cette progression résulte principalement de l'introduction au compartiment actions de 250.000 actions nouvelles de la Société Commerciale Gabonaise de Réassurance (SCG-Ré) le 26 janvier 2023 d'une part, mais également de la hausse des cours des actions SAFACAM (+8,1%), SOCAPALM (+6,1%) et BANGE (+0,18%).



CAMEROUN

FINANCEMENT | Signature d'une convention de financement de 130,0 MMFCFA de la Bridgin Foundation

Le gouvernement du Cameroun et la Bridgin Foundation ont signé le 28 décembre dernier un accord de financement de 130,0 MMFCFA visant à booster la pisciculture et la production laitière grâce à la mise en place d'infrastructures et équipements y afférents. Cet appui financier permettra d'assurer une production annuelle de 100.000 T de poissons et 50.000 T de lait ; cela permettra également de réduire les importations annuelles de poissons.



GABON

HYDROCARBURES | Baisse du prix des produits pétroliers et du gaz domestique

Le gouvernement du Gabon a annoncé le 29 décembre 2023, un ajustement des prix de vente des produits et du gaz domestique ; dans les détails, le prix du litre de super pratiqué à la pompe est désormais de 595 FCFA contre 605 FCFA, soit - 10 Fcfa, une baisse de 1,68% ; le prix du litre de gasoil baisse également de 10 FCFA, passant ainsi de 585 FCFA à 575 FCFA, soit une revue à la baisse d'ordre de 1,73%.



SYNTHÈSE DE L'ACTUALITÉ ÉCONOMIQUE DE L'UEMOA

BURKINA FASO

KIAKA | *Appui financier de 60,0 MMFCFA de Coris Bank International et de Sprott Ressource Lending*

Coris Bank International et le gestionnaire d'actifs Sprott Ressource Lending ont octroyé un prêt de 60,0 MMFCFA à la société West African Ressource dans le cadre du projet aurifère de KIAKA au Burkina Faso. Pour rappel, KIAKA est un projet aurifère à longue durée de vie et à faible coût qui produira en moyenne 220 000 once d'or par an pendant 19 ans à partir de 2025.



NIGER

URANIUM | *Baisse de 7,0% des recettes d'exportations en 2022*

Les recettes d'exportations de l'Uranium du Niger se sont établies à 97,7 MMFCFA à fin 2022 contre 105,0 MMFCFA en 2021, soit une baisse de 7,0% en glissement annuel. Cette contre-performance résulte principalement du recul des volumes expédiés résultant de l'arrêt de la production de la COMINAK, l'une des principales industries uranifères intervenue au S1 2021.

SÉNÉGAL

ACEP | *Nomination à la direction générale* Monsieur Souleymane SARR a été nommé le 3 janvier 2024, Directeur Général de l'Alliance du Crédit et d'Épargne pour la Production (ACEP) en remplacement de Monsieur Daouda FALL en poste de 2019. Pour rappel, ACEP couvre l'ensemble du territoire national et compte près de 80 agences pour 350.000 membres du personnel, avec des fonds propres s'élevant à 46,0 MMFCFA.

